



A N T R A G

Museum für moderne Kunst

Der Gemeinderat möge beschließen :

Herr Bürgermeister wird gemeinsam mit den zuständigen Stadträt_innen beauftragt, Gespräche mit dem Land Tirol und dem Bundesministerium zu führen, mit dem Ziel ein 'Museum für moderne Kunst' in Innsbruck zu realisieren. Der Gemeinderat wird über die Ergebnisse und Fortschritte der Gespräche regelmäßig informiert.

Begründung

Innsbruck als alpin-urbane Stadt hat in den letzten Jahren viel Engagement im Sport und Sportveranstaltungsbereich gezeigt. Wir konnten uns hier gut positionieren, wie auch mit dem Haus der Musik ein wertvoller Beitrag für diese Kunst- und Kulturszene geleistet wurde.

Im Museumsbereich haben wir als Hauptstadt jedoch im Bereich der zeitgenössischen, modernen Kunst längst Aufholbedarf. Landesmuseum, Zeughaus und das Tirol Panorama entdecken sich zwar immer wieder neu, aber für moderne, zeitgenössische Kunst gibt es kein adäquates Angebot, welches der Größe und Bedeutung der Stadt entsprechen würde.

Die Landeshauptstädte Linz, Salzburg, Graz, Klagenfurt und selbstverständlich auch Wien, engagieren sich durch eigene Häuser sehr stark im Bereich moderner Kunst und sind als Kulturstädte auch dadurch touristisch attraktiv. Ein 'Museum für moderne Kunst' würde nicht nur touristisch wirken, sondern auch auf den Markenkern "Urbanität" einzahlen und wäre eine Aufwertung für den Kulturstandort.

Bedeckungsvorschlag: Eine finanzielle Bedeckung wird erst bei der Realisierung notwendig.

Wir bitten den Gemeinderat um Zustimmung!

Mag. Julia Seidl
GRin NEOS